

Unos 500 atletas participan en la primera carrera 10 Km y 5 Km Ciudad de Elda

17/06/2017



La participación ha alcanzado la cifra de 500 personas | Jesús Cruces.

La primera edición de los 10 Km y 5 Km Ciudad de Elda ha llenado de corredores el centro de la ciudad. **Unos 500 atletas han participado en esta prueba** cuya meta y salida se ha instalado en la avenida de Chapí. La carrera, prevista para las 10 horas, ha comenzado con un **retraso de media hora debido a que la Policía Local ha tenido que retirar algún vehículo y algunos pivotes que se encontraba en el recorrido**. La plaza de la Ficia ha acogido una gran fiesta para disfrutar de esta actividad organizada por el Club de Atletismo Elda en colaboración con la Concejalía de Deportes.

En la prueba de 10 km Ciudad de Elda, los vencedores de la categoría absoluta masculina han sido, por orden de llegada: **Emilio Pérez Marin, Eduardo Pascual Verdú Calabuig y José González Cuenca**. En la categoría femenina ha ganado la carrera **la eldense Candi García Tejero, Carmen Sala y Noemi Hidalgo Rubio**, del Camisetas Económicas Elda.



La prueba ha reunido a un gran número de personas entre corredores y público | Jesús Cruces.

Los ganadores de la 5K KM en la categoría absoluta masculina han sido: **Juan Antonio Gil Martínez, Jorge Muñoz Sanchiz y Carlos Villaescusa**, mientras que las vencedoras han sido **María López Candela, Pilar Rubio Sánchez y Sabina María Rico Campillo**.

El intenso calor ha provocado que esta haya sido una dura prueba para los corredores, que han entrado por la línea de meta con caras de sufrimiento.

Tras las adultas, han tenido lugar diferentes carreras para los más pequeños, que han comenzado minutos antes de las 12 horas. Esta fiesta deportiva ha concluido con la entrega de trofeos. Desde la organización se anunció que se iba a premiar con 300 euros al atleta masculino que bajase de los 30 minutos o a la femenina que lo hiciese de los 33 minutos en la carrera de los 10 kilómetros, pero el intenso calor ha hecho que los corredores comenzasen a entrar a línea de meta cuando habían pasado 33 minutos del pistoletazo de salida.



Un corredor entra en la línea de meta animado por sus hijos | Jesús Cruces.